



Berlin

## Brief aus Berlin vom 28. Juni 2019

In Deutschland ist die Anzahl der Menschen, die auf ein Spenderorgan warten, seit vielen Jahren auf einem konstanten Niveau. Gleichzeitig stagniert die Zahl der Organspender. Uns treibt die Frage um, wie wir die Zahl der Organspender erhöhen können. Im Bundestag wurden dafür in dieser Woche zwei verschiedene Gesetzentwürfe diskutiert. In dieser ethisch sehr individuellen Frage werden Lösungen fraktionsübergreifend gesucht. Ich unterstütze den Lösungsentwurf, bei dem einer Organspende ausdrücklich zugestimmt werden muss. Das individuelle Selbstbestimmungsrecht ist für mich entscheidend.

Brief aus Berlin ([http://www.ursula-von-der-leyen.de/files/2019\\_06\\_28\\_Brief\\_aus\\_Berlin-Post\\_fuer\\_Hannover.pdf](http://www.ursula-von-der-leyen.de/files/2019_06_28_Brief_aus_Berlin-Post_fuer_Hannover.pdf))

